



Stadt Halle (Saale)
Geschäftsbereich Kultur und Sport

14.09.2015

**Beschlusskontrolle zur Sitzung des Ausschusses für Planungsangelegenheiten am
08.09.2015**

**TOP: 8.2
mündliche Anfrage von Herrn Feigl zum Stand des neuen Planetariums**

Fragestellung:

Im Planungsausschuss fragte Herr Feigl zum Stand des neuen Planetariums.

Antwort der Verwaltung:

Das Planetarium soll im Rahmen der Fluthilfe als Ersatzneubau am Standort Holzplatz im Gasometer errichtet werden. Die dafür erforderlichen Objektplanungsleistungen werden zurzeit gemäß der Vergabeordnung für freiberufliche Leistungen ausgeschrieben. Parallel erfolgt die Erarbeitung der Kostenberechnung für die haustechnischen Gewerke. Ziel ist die Erstellung der Unterlagen gemäß ZBau zur baufachlichen Prüfung durch den Landesbetrieb Bau- und Liegenschaftsmanagement Sachsen-Anhalt (BLSA) bis Mitte April 2016. Mit Abschluss dieser Prüfung erfolgt die Genehmigungsplanung und auf Grundlage der Baugenehmigung die Erarbeitung der Ausführungsplanung. Die Ausschreibungs- und Bauphase soll sich dann vom März 2017 bis zum Juli 2018 anschließen.

Dr. Judith Marquardt
Beigeordnete für Kultur und Sport